

Tras paso de huracán Irma por Cuba desaparece jutía rata



La Habana, 23 sep (RHC) Ernesto Hernández Pérez, especialista principal del refugio de fauna Lanzasillo-Pajonal-Fragoso, de la central provincia cubana de Villa Clara informó que la jutía rata (*Capromys auritas*) desapareció tras el azote del huracán Irma, el pasado 10 de septiembre, precisa digital@juventudrebelde.cu.

Destacó el experto que antes del meteoro había confirmados, 88 refugios de esa especie, pero tras una inspección en el terreno solo aparecieron dos deshabitados. No obstante, se continuará la búsqueda.

La jutía rata, que solo vivía en Cayo Fragoso, al norte de la ciudad villaclareña de Caibarién, se encontraba en peligro crítico de extinción a causa de su localización en un ecosistema frágil.

Bautizada así por los pescadores de Caibarién debido a su pequeño tamaño, el roedor posee una larga cola casi de la dimensión de su cuerpo, pelaje abundante y áspero, cabeza alargada, en la que se destacan sus orejas terminadas en punta.

Hernández Pérez subrayó que en Fragoso también fueron muy afectados los corales, los pastos marinos y las esponjas, situación que puede ser parecida en los otros cayos de esa zona norte.

Agregó que en el recorrido por el cayo, los especialistas apreciaron gran cantidad de aves, como pelícanos, corúas, garzas, así como excrementos y rastros de la jutía conga e iguanas, por lo que "estamos esperanzados en que quizás haya podido sobrevivir la otra especie", afirmó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/142291-tras-paso-de-huracan-irma-por-cuba-desaparece-jutia-rata>



Radio Habana Cuba